



Me llamo: Jorge Domí

Curso: 6°

Nombre de la imagen: Nico y los libros

Nico y los libros

Nico tenía 10 años. Era bajito y muy delgado. Su madre siempre estaba encima de él para que comiera. Era un niño inquieto. Tenía el pelo color zanahoria y muy rizado y la casa llena de pecas. Le gustaba mucho la televisión y los videojuegos y como era buen estudiante sus padres le compraban muchos juegos sobre todo de deportes y de guerra. Se pasaba las horas jugando, tenía tanta habilidad que los dedos pulgar e índice se movían a una velocidad de vértigo. Lo que más detestaba era leer un libro. Sentirse con un libro en las manos era como darle una paliza. Para sus cumpleaños, su madre le regaló el libro titulado "Estrategias de guerra" como último intento de que Nico leyera un libro. El libro se llevó de golpe en la estantería, Nico ni se molestó en mirar las ilustraciones. Un día de tormenta, cayó un rayo sobre el transformador

de la luz, dejando a la ciudad a oscuras. Nico estaba aburrido encara, porque no podía jugar con la consola, ni tampoco ir al parque. Ayudó a su madre a buscar velas en el escritorio, que ya las tenían olvidadas. Se llevó una para su habitación y cogió el libro que le había regalado. Empezó a abrir el libro y poco a poco fue engananchando al libro. Se le pararon las horas volando, no podía dejar de leer, quería saber cómo seguía. Hasta que no lo acabó no paró de leer. Se le había metido dentro del cuerpo el gusanillo de la lectura. A partir de entonces, Nico dejó los videojuegos por los libros; se pasaba leyendo las horas tumbado en la alfombra del salón leyendo. Fue el lector del año en la biblioteca municipal. Comprendió que los libros podían ser igual de divertidos que los videojuegos, o más.